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Ofertas válidas de 28/07 a 03/08/2020

Horizontina , Rua do Comércio, 102 -

Térreo Walmart  | 55 3537.2141

55 3333.4373 - 55 9 8442.4329

SOBREMESA E FLAN FRIMESA 200G ...................................... R$ 1,98
BISCOITO MARILAN DISTRAÇÃO 360G .................................... R$ 3,79
FARINHA DE TRIGO VÓ ADELAIDE TIPO 1 5KG........................ R$ 9,90
AMACIANTE AQUAFAST LV5L PG4L .......................................... R$ 9,98
PAPEL HIGIENICO DUETTO NEUTRO 12 X 30 LV+ PG- .......... R$ 10,98
SABÃO EM PÓ OMO LAVAGEM PERFEITA 2.2KG ................... R$ 19,98

Live Solidária do Los Camangos e do Quinta
Sem Lei arrecada quase R$ 30 mil à ABOCH

LEIA NESTA EDIÇÃO
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GERAL

l  Tudo se encaminha para que a eleição
municipal deste ano em Doutor Maurício Cardoso
tenha novamente candidatura única.

l  O PT, que em tese é o principal partido de
oposição ao atual governo, ainda não se decidiu se
apresentará candidato a majoritária. Em não tendo
candidato, igualmente não se decidiu se apoiará a
reeleição do atual prefeito Marino Pollo (PP), ou
ficará neutro.

l  Lideranças petistas conversaram
informalmente nesta semana sobre o tema, mas não
teriam chegado a uma definição.

l  Três nomes estão sendo sondados como
potenciais pré-candidatos a prefeito: o ex-vice-
prefeito Antenor Desconsi, o ex-vereador Alcides
Arend, e o atual vereador do partido, Guilherme
Ferrari.

l Entretanto, nenhum deles está se mostrando
muito afeito a essa possibilidade no momento. Cada
um com suas próprias razões.

l  O vereador Guilherme Ferrari disse nesta
semana à Coluna, que entende que o partido deveria
apresentar candidatura a majoritária neste ano, até
como forma de fortalecer o partido e tentar emplacar
uma segunda cadeira no Legislativo municipal.

l Na visão dele, caso o partido apresente um
candidato, o melhor nome seria o de Antenor
Desconsi, devido a sua experiência de já ter passado
pelo Executivo.

l Ferrari praticamente descartou seu nome para
a eleição majoritária deste ano. Disse que
concorrerá à reeleição na Câmara, até como forma
de pegar mais experiência. Segundo ele, o PT deverá
apresentar entre 5 e 7 candidatos à vereança.

l A única certeza na política de Doutor Maurício
Cardoso é a repetição da dobradinha Marino Pollo
(PP) e Paulo Bledoff (PTB), como pré-candidatos
à reeleição pela situação. Somente não se repetirá,
caso aconteça uma hecatombe política no município.

l E o governador Eduardo Leite (PSDB), que
na campanha eleitoral pregava que era preciso tirar
a bunda da cadeira e ajustar o fluxo de caixa para
solucionar os problemas do estado, está se mostrando
um grande engodo.

l  O governador agora está propondo uma

reforma tributária que vai aumentar o imposto sobre
itens da cesta básica como arroz, feijão, leite, ovos,
carne, farinhas e outros itens.

l O IPVA também será aumentado. Atualmente,
o percentual é de 3% e passará para alíquota de
3,5% para automóveis e camionetas e o aumento
do teto de isenção para veículos fabricados há mais
de 40 anos (e não os atuais 20 anos). A taxação dos
prestadores de serviço passa de 3,75% para 12%.

l PSDB está se mostrando que é um PT com
grife. Discursa bonito em favor dos pobres, quando
na realidade não é isso que se vê.

l Da coluna de Flávio Pereira, no jornal O Sul:
“A culpa do aumento de contágio da Covid-19 no
Rio Grande do Sul não é das lojas abertas, é do frio,
reafirma o médico e ex-ministro Osmar Terra
(MDB-RS). Para ele, ‘não adianta trocar cor de
bandeiras e fechar empresas alegando que diminui
contágio. O vírus não respeita decreto é só desapa-
rece com aumento da imunidade coletiva. E isso já
está acontecendo no Rio Grande do Sul’. Terra critica
o que chama de ‘mídia apocalíptica’ e afirma que
‘quarentena e lockdown não serviram para evitar
contágio, como anunciavam, só serviram para destruir
empregos e aumentar número de miseráveis’”.

l  Do mesmo colunista: “Depois de liderar os
governadores de esquerda no Nordeste no plano de
fechamento da economia que destruiu empresas e
empregos, o governador do Maranhão, Flávio Dino
(PCdoB), está sugerindo uma reunião com o
presidente Jair Bolsonaro. Ele quer o apoio do
presidente para recuperar os empregos que o ‘Fica
em Casa’ destruiu no Nordeste. A proposta do
governador comunista tem o pomposo nome de
Pacto Nacional pelo Emprego”.

l Enquanto isso na política local de Horizontina:
O cara prega desenvolvimento e na primeira
oportunidade apresenta um pedido abestalhado. Até
tu Brutus!

l  Trecho da letra da música Razões do Boca
Braba, de João de Almeida Neto: “Eu sei que é em
mim que deságua/Quase que cento por cento/De
todo o ressentimento/Dessa gente que tem mágoa/
É porque eu não bebo água/Nas orelhas dessa gente/
Que adoram mostrar os dentes/E por não terem fé
no taco/Vivem grudado no saco/Dos políticos
influentes”.
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Transportadora Lanzanova
transfere sua frota para Horizontina

Com atividades iniciadas no ano de 1978 ainda como
pessoa física e constituída como empresa
transportadora em 1990, a Transportes Lanzanova, até
então com sede em Três de Maio, está transferindo
suas instalações para o Distrito Industrial de
Horizontina.

Na última sexta-feira, 24, sob a coordenação da
secretaria de Desenvolvimento Econômico e secretaria
de Infraestrutura Logística e Trânsito ocorreu o início
do preparo da área com limpeza da vegetação rasteira
e serviços de terraplenagem e remoção de material.

Jorge Antônio Lanzanova com sua equipe, foi
recebido em audiência na última semana pelo prefeito
Antônio Lajús, vice-prefeito Jones Cunha e secretário
de Desenvolvimento Econômico Paulo Leowenthal, no
gabinete administrativo, na presença ainda dos
secretários de governo Gilmar Quintiliano da Silva e
Marcelo Engel.

Com uma frota de 13 caminhões e planejando
expansão, a empresa adquiriu terreno no Distrito
Industrial I onde deve num prazo de 18 meses edificar
sua sede administrativa e garagens. “Nosso carinho
por Horizontina, nosso respeito e parceria com
colegas de profissão, nossa relação de longa data
na ATRHOL e nossa família agora constituída aqui
foram fatores preponderantes para decidir pelo
investimento”, disse Jorge.

Lanzanova destaca também,
que sua cliente principal é a John
Deere Brasil, e sua vinda mais
para perto, visa atender melhor
esse cliente, bem como oferecer
espaço mais qualificado para seu
patrimônio em sede própria. Jorge
também é associado e diretor-
presidente da ATRHOL –
Associação de Transportes
Horizontina Ltda.

A empresa recebe seu terreno
em cessão onerosa, com
pagamento de 5% do valor
estipulado como entrada e após
promove a quitação em 8 parcelas,
que podem ser reduzidas em seu
valor, sempre que a empresa gerar
novos e manter empregos, adotar
inovações em sua administração,
reduzir impactos ambientais de
suas atividades entre outros

critérios, que pela política de incentivos ao
desenvolvimento empresarial industrial do município são

transformadas em bônus para fortalecer os
empreendimentos.

19 áreas são repassadas
em 36 meses

Nos últimos 36 meses, 19 áreas nos
distritos industriais foram repassadas
para empresas que vivem processo de
expansão no município de Horizontina.

Segundo a secretaria de Desen-
volvimento Econômico, no mesmo
período, R$ 350.000,00 foram inves-
tidos na compra de terrenos, R$
1.000.000,00 está sendo aplicado na
construção da Avenida Leonel Brizola,
que corta o Distrito Industrial II e
completa ligação com o Parque de
Eventos, além de mais de 600 horas de
serviços de máquinas destinados a
terraplenagem, 250 horas em serviços
de compactação, R$ 150.000,00 em
obras de tubulações e pavimentações,
R$ 99.000,00 em fornecimento de pedra
britada tudo para auxiliar as instalações,
que trazem empregos e desenvol-
vimento ao município.
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Quer melhorar sua imunidade?
Conheça Equinácea

Michele L. Jost

Farmacêutica CRF 6774

Tele-entrega grátis: 3537-7028

A JOST FARMA participa do Programa
FARMÁCIA POPULAR do Governo Federal.
Aceitamos os cartões:  CARTÃO CONVÊNIO ACIAP, VISA, MASTERCARD,

VIDALINK, BANRICOMPRAS, SICREDI E QUERO-QUERO.

facebook.com/Jostfarma

Agora em novo endereço:
Rua São Cristóvão, 1401, Centro,

Horizontina-RS (ao lado do MP - Promotoria;
esquina com a Rua São Pedro)

Durante séculos, os índios usaram equinácea para
cicatrizar ferimentos e neutralizar as toxinas de picadas
de cobras. A equinácea também se tornou popular entre os
colonizadores europeus e seus médicos na América, que a
consideravam ativa contra todos os tipos de infecção.

A equinácea contém muitos ingredientes ativos que
comprovadamente fortalecem o sistema imunológico e,
nos últimos anos, tem sido uma das plantas mais
populares em todo planeta.    É um antibiótico natural. A
equinácea ajuda a combater bactérias, vírus, fungos e
outros micróbios causadores de doenças. A equinácea
estimula de várias formas o sistema imunológico que é
fundamental na luta contra as infecções. Além disso,
estimula a produção celular de uma substância
denominada interferon (um antiviral natural). Como esses
efeitos são relativamente efêmeros, é melhor tomar a
equinácea a intervalos freqüentes – até de duas em duas
horas durante infecções agudas.

   A equinácea pode ajudar a evitar duas das doenças
virais mais comuns – o resfriado e a gripe. É mais eficaz
quando tomada ao primeiro sinal da doença. Os estudos
confirmam que a equinácea também é valiosa se você já
está sofrendo de dor no corpo, congestão ou febre por
causa de resfriado ou gripe. No todo, os sintomas são
menos intensos e desaparecem mais cedo.

Além disso, a planta está sendo estudada como um
possível tratamento na síndrome de fadiga crônica e na
Aids. A equinácea também pode vir a se mostrar eficaz
contra alguns tipos de câncer, sobre tudo em pacientes
cujos sistemas imunológicos estão debilitados por
radioterapia ou quimioterapia.

Fonte: http://www.vitabrasilnet.com.br/equinacea.htm

Jovens demolays fazem doações de
brinquedos e material de limpeza

O Capítulo Guardiões do Horizonte nº 853 da Ordem
DeMolay de Horizontina participa de um desafio a
nível estadual chamado de Desafio DeMolay. Esse
desafio é um projeto do Grande Conselho Estadual
da Ordem Demolay, criado no ano de 2008, para
orientar e auxiliar as gestões dos Capítulos na
condução de seus trabalhos ao longo do ano,
instigando os participantes – meninos de 12 a 21 anos
de idade – a fazerem boas ações em prol da
comunidade onde estão inseridas.

Em uma dessas ações realizadas na cidade de
Horizontina, o Capítulo Guardiões do Horizonte
arrecadou mais de 300 brinquedos e aproximadamente
77 produtos de limpeza. Os brinquedos arrecadados
foram repassados em doação à secretaria de

Prefeitura investe mais de R$ 150 mil
na compra de alimentos da agricultura

familiar e redistribui para mais de
1.600 alunos da rede municipal

A Prefeitura de Horizontina,
através da secretaria municipal de
Educação e Conselho Municipal de
Alimentação Escolar – CAE -
iniciaram na terça-feira, dia 28, a
distribuição de 1.622 kits de
alimentos da merenda escolar para
alunos que frequentam as escolas
da rede municipal.

A chamada pública comprou
alimentos da agricultura familiar
local, via a cooperativa dos
pequenos agricultores familiares –
COOPERAGRO, no montante de
R$ 151 mil e vai atender 69,9% dos
alunos matriculados, onde os pais
de forma facultativa fizeram a
inscrição prévia para recebimento
dos alimentos, seguindo critérios de
edital público.

Os kits serão compostos de 8 itens, explica a
nutricionista da secretaria de Educação Juliane Pedó.
Cada um deles avaliado em R$ 93,00 e compostos por
um carboidrato, legumes, verduras, frutas, polpa de
frutas e proteínas.

As entregas iniciaram nessa terça-feira, 28,
conforme cronograma previamente estabelecido e
encerra nesta sexta-feira, 31, com a entrega nas
seguintes escolas: Escola Municipal de Educação

Desenvolvimento Social, que posteriormente os
distribuirá para as crianças da comunidade assim que
as atividades presenciais forem retomadas.

Já os produtos de limpeza foram doados para o
movimento JUNTOS, iniciativa da ACIAP, que é
composto por pessoas dispostas a fazerem trabalhos
altruístas visando o bem da população horizontinense.
O movimento vai fazer a destinação dos produtos de
limpeza para entidades da cidade que estão
necessitando de ajuda em tempos difíceis como esse,
devido à atual pandemia.

O Capítulo Guardiões do Horizonte segue fazendo
atividades em prol do bem comum, visto que os trabalhos
desenvolvidos com quem está dentro da Ordem visam
o companheirismo, filantropia e patriotismo.

Infantil Adelaide Ambros; Escola Municipal de Ensino
Fundamental Nelly Dahne Logemann e Escola
Municipal de Ensino Fundamental Carlos Gomes.

As entregas serão todas fiscalizadas pelo Conselho
de Alimentação Escolar e serão feitas pelas equipes
diretivas, sendo obrigatório o registro de comprovação
para a posterior prestação de contas aos órgãos de
controle do recurso público utilizado, destaca a
secretária de Educação Ivete Fátima Callegaro da Silva.
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Ronaldo Benhur
Sócio proprietário da Trump

Comunicação

Uma eleição de promessas?
A campanha eleitoral ainda nem começou e

já vemos sinais de como irá se comportar daqui
pra frente. Mal vislumbramos um pleito eleitoral,
e o tom de voz e as asperezas das palavras
tendem a aparecer com mais veemência,
principalmente neste ano onde os embates
corpo a corpo serão prejudicados, por causa
da pandemia, que ainda deve se arrastar por
mais alguns meses.

As redes sociais deverão dar a tônica da
campanha, porém, ali onde muitos poderão
emitir sua opinião à vontade, muitos cairão nas
ofensas pessoais, que nada ou pouco irão
contribuir na escolha dos novos comandantes
dos municípios.

O que ouvimos é que a política e os políticos
vêm tendo um crescimento a cada eleição que
passa, mas quando entram no terreno das
discussões, parece que este crescimento não
é visto, não vão além de falsas promessas e
ofensas, prática da velha política.

O brilho fascinante do poder transforma as
pessoas, fazendo com que as mesmas não
distingam o cidadão, o pai de família, o
profissional, do político. A falta de argumentos
e de projetos faz com que a retórica seja a
mesma. Ofender, desmoralizar e, em muitos
casos, criar inverdades contra pessoas e
partidos que poderá atrapalhar o seu projeto
pessoal.

A permanência ou a volta ao poder se torna
algo acima de qualquer outro objetivo. É bem
verdade que tudo isso passa pela mão do
eleitor. Quando elegemos nossos
representantes, passamos a eles uma
procuração em branco para que nos represente,
e esta representação é de fato desejo daquilo
que esperamos.

Quando alardeamos por aí, esbravejando,
sobre o comportamento do mau político, é bom
sempre avaliarmos o comportamento do eleitor.
Não existe mau político: o que realmente existe
são maus eleitores que o colocam no poder,
porque vislumbram algumas vantagens
pessoais e passadas as eleições, ficam por
quatro anos em tom pesado contra este ou
aquele ao qual elegeu. Já passou o tempo de
sermos enganados com falsas promessas! O
homem, seja político ou não, deve ser avaliado
pelo seu histórico. Com quem andou, o que fez
e quais foram suas atitudes durante toda sua
vida.  Ninguém muda da noite para o dia, e quem
o faz com certeza faz com algum interesse, e
não pela sua própria vontade. E vivemos em
um tempo onde os interesses falam mais alto.
As emoções superam as razões.

A eleição de 2018 deu um novo rumo à
política brasileira. Grandes partidos, com
grandes verbas eleitorais, acabaram sendo
esmagados pelos anseios populares de uma
nova geração, que deseja maior
comprometimento e honestidade do que
simplesmente devaneios de véspera de eleição.

Caberá ao eleitor a responsabilidade de banir
de vez da vida pública a velha politica tradicional
e políticos usurpadores do poder onde os
interesses pessoais sobrepõe os interesses da
coletividade. E a grande mudança começa
pelos municípios. Este é o ano. Esta é a vez.
Demonstre civismo e patriotismo acima de
tudo. Deus, pátria e família.

Até a semana que vem.

ACIAP emite Nota de Repúdio
ao governador do Estado

A ACIAP – Associação
Comercial e Industrial de
Horizontina – emitiu no final da
tarde do último sábado, 25, uma
Nota de Repúdio em relação ao
posicionamento do governador do
Estado, Eduardo Leite, no dia
anterior, menosprezando a classe
produtiva do RS. Leite também fez
insinuações pejorativas quanto à
capacidade de entendimento da
representante dos empresários
gaúchos, nas questões relacionadas
à Reforma Tributária do Estado.

Confira a nota na íntegra
A Associação Comercial,

Industrial e Agropecuária –
ACIAP de Horizontina manifesta
seu posicionamento nesta Nota de
Repúdio à postura e palavras do
Governador Eduardo Leite, durante o Seminário de
Competitividade promovido pela Assembleia Legislativa
do Estado, nesta sexta-feira, dia 24 de julho, mediado
pelo jornalista André Machado. A ser questionado pela
Presidente da Federasul Simone Leite, o governador
fez insinuações pejorativas quanto à capacidade de
entendimento da representante dos empresários
gaúchos, nas questões relacionadas à Reforma
Tributária do Estado.

Nós, da ACIAP, julgamos ser inadmissível que o
governador desrespeite milhares de gaúchos, e supor
que não “entendemos” o aumento de tributação por se

tratar de uma reforma “complexa”.
Continuaremos firmes, atentos e
juntos, na busca do respeito, da
dignidade e do reconhecimento do
papel da classe produtiva do nosso
Estado e do nosso Município.

Vivemos momentos difíceis e
complexos, um aumento de carga
tributária agora é inaceitável e é
contrário ao discurso feito pelo
governador em sua campanha,
onde dizia ser simples resolver os
problemas do nosso Estado,
bastando apenas um ajuste de fluxo
de caixa.

Nosso reconhecimento à
presidente Simone sempre enfática
e firme na defesa da classe
produtiva gaúcha.

“Com certeza, presidente, por
ser mulher à frente de uma

entidade que não se acovarda aos ataques de
governantes, os argumentos serão os já há séculos
usados para atacar, pois nem todos os homens sabem
respeitar quando uma mulher os sobressai e os desafia
a serem melhores. Parabéns presidente Simone Leite
por sua firmeza, temos orgulho de pertencer a esse
grupo de homens e mulheres que se respeitam e
trabalham JUNTOS pelo desenvolvimento do RS.” Ana
Santos.

Horizontina 25 de julho de 2020
Ana Santos
Presidente da ACIAP de Horizontina

Ana Santos

Famurs encaminha documento
elencando pontos de debate aos

presidentes das associações municipais
Tão logo recebeu o ofício do governador Eduardo

Leite com a proposta de alteração no modelo de
distanciamento controlado, para dar mais autonomia
aos prefeitos, o presidente da Famurs, Maneco Hassen
(PT), encaminhou o documento aos presidentes das
associações de municípios. Na mensagem aos colegas,
o prefeito de Taquari garante: “A direção da nossa
entidade, em qualquer circunstância, sempre vai
trabalhar para proteger a todos os colegas prefeitos e
prefeitas nesse momento difícil que estamos passando,
em que nossa atuação coletiva é nossa força”.

Temendo que a proposta de abrandamento das

restrições à atividade econômicas nas regiões,
condicionada à aprovação unânime dos prefeitos,
resulte em divergências, o presidente da Famurs
apresenta uma lista de sugestões de aperfeiçoamento
do modelo do governo do Estado, como ponto de partida
para as discussões.

E justifica: “Independentemente dos resultados do
diálogo entre governo do Estado e representações
municipalistas gaúchas serão necessárias medidas
capazes de garantir a eficiência e a aplicação do novo
modelo numa gestão compartilhada”.

Fonte: Gaúcha ZH
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Educação Municipal de
Horizontina: assegurar o vínculo e
a aprendizagem são primordiais

A Educação Municipal de Horizontina busca
constantemente estreitar laços entre família e escola,
priorizando manter o vínculo e a aprendizagem mesmo
em tempos de mudanças e desafios.

O exercício da docência hoje implica nas
transformações da sociedade e bem mais, repensar
constantemente a prática docente, o seu desempenho
profissional e a condução do processo ensino –
aprendizagem, através da implementação de novas
metodologias e novas práticas.

Os professores da Rede Municipal de Ensino,
acompanhados de seus gestores, estão realizando um

Horizontina fecha 132 postos de trabalho no
semestre. Em Doutor Maurício Cardoso foram 5

Sofrendo os impactos da pandemia de coronavírus,
Horizontina fechou 132 postos de trabalho de janeiro a
junho deste ano, de acordo com o Cadastro Geral de
Empregados e Desempregados (Caged), divulgados
nesta terça-feira, 28, pelo Ministério da Economia.
Foram 506 contratações e 638 demissões no ano.

Dos primeiros seis meses do ano, somente o mês
de fevereiro o número de contratações (142) superou
o de demissões (132). Nos outros cinco meses, o
número de demissões foi maior, sendo que abril foi o
pior mês, quando houve o fechamento de 55 postos
de trabalhos formais no município.

Já Doutor Maurício Cardoso encerrou o semestre
com o fechamento de cinco postos de empregos formais
no município, resultado das 77 contratações e das 82
demissões. O melhor resultado positivo no semestre
foi registrado no mês de janeiro, com a abertura de 20
novos empregos no município. Fevereiro com 11 vagas
fechadas e junho com 10, foram os meses mais
desalentadores.

Em junho, o país fechou 10.984 postos de trabalho.
Foram registradas 895.460 contratações e de 906.444
demissões no mês. De todas as unidades federativas
do país, 17 tiveram saldos positivos e 10, negativos,
entre eles o Rio Grande do Sul, que fechou 4.851 postos
de trabalho com carteira assinada.

trabalho junto aos alunos e comunidade escolar,
buscando aperfeiçoar suas práticas diárias para melhor
atender as dificuldades, curiosidades e habilidades dos
alunos.

A formação para o uso de plataformas digitais,
iniciado ainda no mês de março do corrente ano através
da parceria firmada com a Google Education, colaborou
significativamente na execução das atividades
pedagógicas não presenciais, considerando que se pode
acompanhar os alunos na realização das tarefas além
de manter as atividades impressas àqueles que não têm
acesso aos recursos digitais.
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Live Solidária do Los Camangos e do Quinta
Sem Lei arrecada quase R$ 30 mil à ABOCH

A Live Solidária do grupo nativista Los Camangos,
juntamente com o Quinta Sem Lei, ambos de Doutor
Maurício Cardoso, realizada na manhã de domingo do
dia 12 de julho, com objetivo de arrecadar recursos
para a ABOCH – Associação Beneficente Oswaldo
Cruz de Horizontina – foi coroada de pleno êxito e
superou toda a expectativa inicial dos organizadores.

O show musical do Los Camangos durou cerca de
duas horas e foi assistido por centenas de pessoas no
canal do Youtube do grupo. Durante a live, as pessoas
de vários municípios da região e de outras cidades do
estado mostraram todo seu espirito de solidariedade e
generosidade ao se envolverem na causa e fazerem
doações ao hospital Oswaldo Cruz, que atende os
municípios de Horizontina, Doutor Maurício Cardoso,
Tucunduva e Novo Machado.

Pessoas hoje residentes em outros estados do país,
mas que em algum momento de suas vidas residiram ou
tiveram alguma ligação com a região, também se
envolveram na ação solidária, contribuindo para o êxito
da louvável iniciativa dos organizadores. Foram registradas
doações recebidas de cidades do estado de Santa Catarina,
São Paulo, Minas Gerais, Mato Grosso, entre outros.

O valor total arrecadado foi de R$ 28.942,00, con-
siderando as doações individuais durante a live e os aportes
dos ganhadores dos leilões. A entrega oficial ocorreu no
final da tarde da última sexta-feira, 24, quando uma
comissão representando o grupo Los Camangos e o
Quinta Sem Lei, foi recebida pela direção da ABOCH.

Todo o valor será utilizado na construção da obra
do novo centro cirúrgico do hospital.

Confira os ganhadores dos leilões realizados
Leilão do Bombo Legüero, doado por João Pedro Mello, de Horizontina

1º Arremate: Vencido por Omar Wening, de São Borja, RS. (Que doou novamente para realização de novo leilão)
2º Arremate: Vencido pelo Supermercado Tropical – (Vilmar e Orlei Wandscher) de Querência – MT

Leilão do Kit Rei Verde, representado no Paraguai pelo Pingo da Alvaro Alimentos S.A.
Ganhadora: Noêmia Terezinha Wagner, de Formoso - MG.

Defesa de suspensão ou
cassação da habilitação

pode ser feita via internet
com o DetranRS

Desde a última terça-feira, 28,
condutores do RS com processos de
suspensão do direito de dirigir e de
cassação do documento de habilitação
podem apresentar defesa pela internet, por
meio da Central de Serviços do DetranRS
(https://servicos.detran.rs.gov.br/) ou pelo
portal do governo do Estado (rs.gov.br).
O encaminhamento é de forma
totalmente eletrônica, sem necessidade
de envio de papéis via correios ou de
protocolo no TudoFácil, o que moderniza

e acelera o processo.
Uma novidade trazida pela

funcionalidade é que o condutor ou seu
representante pode desistir de uma
defesa já cadastrada por ele mesmo,
podendo agora substituir o documento de
defesa anterior, seja por ter constatado
um erro ou a falta de alguma informação.
Assim, até que transcorra todo prazo que
consta na notificação, é possível para o
usuário a revisão ou a melhoria de uma
defesa já cadastrada.
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Empresa adota embelezamento de
três rótulas de trânsito em Horizontina

Prefeitura reforma prédio e incentiva a instalação
de agroindústria Mais Peixe em Cascata

Resgatando o potencial do Distrito
Agroindustrial de Vila Cascata do
Buricá, a prefeitura de Horizontina reali-
zou a reforma do Pavilhão I repassando
o mesmo para instalação da Agroin-
dústria Mais Peixe de propriedade de
Márcia Zappe que atua na fabricação
de bolinho de peixe e a venda de filé de
peixe picado e pré-preparado com tem-
peros. O investimento foi de R$ 102.500,00.

A empresa, que adequou-se ao
SUSAF, comercializa o derivado de
pescado em todo o Rio Grande do Sul,
aproveitando carnes de peixe que
sobram após o corte do filé da Indústria
Natufisch e que garante um alimento de
muito sabor e de forte mercado,
atualmente atendendo toda a região
metropolitana. Márcia gera quatro
empregos diretos e utiliza 100% mão de
obra feminina de trabalhadoras
residentes do distrito de Vila Cascata.

Na última sexta-feira, 24, as

secretarias de Desenvolvimento
Econômico e Desenvolvimento Rural,
juntamente com os gestores municipais
foram recebidos pela equipe da
empresária, que explicou os passos de
sua linha de produção e a expectativa
promissora de ampliar as suas vendas
gerando mais empregos pós -pandemia.

Márcia Zappe agradeceu a
administração municipal pelos serviços
realizados, garantindo que sua intenção
era sair do município tendo propostas de
outra cidade para instalação de sua
agroindústria, quando foi procurada pela
secretaria de Desenvolvimento
Econômico, através do secretário Paulo
Leowenthal e o espaço de instalação
que encontrava-se ocioso desde o
fechamento de uma agroindústria de
conservas a ela oferecido. A Prefeitura
reformou o espaço adequando a parte
predial as necessidades da fabricação
da empreendedora.

A Lei Municipal 3040/2009 estabelece em Horizontina a
possibilidade de que empresas estabelecidas, entidades públicas ou
privadas, órgãos administrativos e associação de moradores,
promovam a adoção para conservação e embelezamento, de bens
públicos como praças, parques, jardins, passeios, rótulas ou canteiros
divisórios, identificando sua ação através de placa empresarial
publicitária ou a divulgação visual da entidade adotante com suas
logomarcas.

Nas últimas semanas chamam atenção três pontos da cidade
adotados pela empresa Império das Flores – Floricultura e
Paisagismo. As rótulas do banco Santander, na Uruguai com a Dahne
de Abreu, da secretaria de Saúde na Avenida Imigrantes e do Gastro
Haus na confluência da Imigrantes com a Rui Ramos, Chafariz e
Uruguai, já estão recebendo atenção desta empresa, e pode ser
observada pela comunidade, bem como, pede-se o zelo de todos a
essa conservação.

Na cidade temos vários outros espaços que podem ser adotados
pela comunidade empresarial ou entidades, bastando as que deseja-
ram formalizar essa intenção junto a Secretaria de Administração.

LEIA E
ASSINE

O JORNAL

Celular: 99937-2097

E-mail: redacaonh@hotmail.com

www.jornalnovohorizonte.com.br
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Corsan prorroga por mais
30 dias benefícios em razão
da pandemia de Covid-19

A Corsan ampliou em mais 30 dias
a isenção da tarifa social aos clientes
de baixa renda. A medida abrange
inclusive as faturas da competência
agosto/2020. A direção da companhia
decidiu também manter suspensos,
até  25 de agosto,  os cortes  de
fornecimento de água por não
pagamento da conta.

As ações garantem, por cinco meses

consecutivos, uma série de benefícios
que visam apoiar os clientes da Corsan
no combate aos efeitos financeiros
causados pela pandemia. As faturas
continuarão a ser entregues
normalmente e que os prazos para
pagamento não foram modificados,
ocasionando a cobrança de juros e multas
correspondentes no caso de
inadimplência.



10 NOVO HORIZONTE - Sexta-feira, 31 de julho de 2020l

“AQUI VOCÊ TEM AMIGOS.”

GERAL

Nós da Farmácia Medfar, sentimos prazer e alegria em atender
nossos clientes e por isso primamos pelo aviamento correto das
receitas médicas para que sua saúde esteja sempre perfeita.

Na Medfar você é atendido por profissionais preparados e
com longos anos de experiência no ramo farmacêutico.

Medfar, a farmácia dos gaúchos e tradicionalistas.

Além das ofertas mensais do encarte você pode comprar outros
produtos com super descontos e com exclusividade.

Em ofertas 02 potes do Ômega 3 c/120 cápsulas por
apenas R$ 55,00.

Segurança, competência e confiabilidade 
são lemas da Farmácia Medfar.

A farmácia Medfar atende com o cartão Vida link da John Deere,
cartão de descontos da Rede Associadas, carteirinhas do

Sindicato dos Trabalhadores Rurais, dos Metalúrgicos e dos
Municipários de Horizontina e todos os demais cartões, possui a
Farmácia Popular do Ministério da Saúde com os benefícios da

mesma e ainda com o cartão Brasil Card, onde você pode
parcelar suas compras em até 10 vezes sem juros.

DICAS DE SEGURANÇA

No início deste mês de junho foram lançadas as campanhas
“Máscara Roxa” e “Sinal Vermelho” contra a violência doméstica.
Estes novos dispositivos possibilitam às vítimas, no período de
Pandemia, denunciarem casos de agressão em estabelecimentos
farmacêuticos.

A campanha “Máscara Roxa”, apresentada no estado do Rio
Grande do Sul, de iniciativa do Comitê Gaúcho impulsor “Eles por
Elas” – “He for She”, ligado à ONU Mulheres, proporciona a denúncia
em farmácias que possuam o selo “Farmácia Amiga das Mulheres”,
vigente durante essa fase de isolamento social imposta no cenário
atual em que vivemos.

Ela funciona da seguinte forma: ao chegar na farmácia que aderiu
à campanha, a vítima de violência doméstica deve solicitar a máscara
roxa, que é o sinal para que o atendente saiba que se trata de um
pedido de ajuda. A partir daí, tomará as medidas para o qual foi
treinado, repassando as informações que conseguiu coletar à Polícia
Civil, a qual fará a busca ativa dessa vítima. Inicialmente, tal pedido
pode ser realizado na Rede de Farmácias Associadas.

Já a campanha “Sinal Vermelho”, lançada pelo Conselho Nacional
de Justiça - CNJ, e pela Associação dos Magistrados Brasileiros –
AMB, a vítima fará um pedido de ajuda sinalizando um “X” na palma
da mão (ou pedaço de papel) com batom vermelho (ou outro
material), permitindo ao atendente da farmácia identificá-la e posterior,
acionar a Polícia Militar, que adotará as medidas cabíveis.

Nesse sentido, a Brigada Militar reforça que neste período de
Pandemia e isolamento social pelo qual as pessoas estão enfrentando,
principalmente as vítimas de violência doméstica, que passam a
conviver por mais tempo com seus agressores, dificultando o pedido
de ajuda à polícia, agora contarão também com as alternativas
“Máscara Roxa” e “Sinal Vermelho”. Essas denúncias “silenciosas”
estão à disposição de quem necessitar e podem, de maneira efetiva,
auxiliar no rompimento do ciclo violento que vivenciam

Lei Maria da Penha:
Máscara Roxa e Sinal Vermelho

Brigada Militar de Horizontina

Quarteto é preso por porte ilegal
de arma de fogo em Catuípe

Quatro homens que estavam em uma
camionete Hilux de cor prata, foram
abordados em atitude suspeita na
localidade de Santa Cruz, interior do
município de Catuípe. Durante a
abordagem, realizada no último domingo,
os policiais militares identificaram o
quarteto: um homem de 46 anos, natural
de Giruá-RS com antecedentes
criminais; um homem de 33 anos, natural
de Giruá-RS, com antecedentes
criminais; um homem de 49 anos natural
de Palmitinho-RS, sem antecedentes
criminais e um homem de 28 anos natural

de Giruá-RS, com antecedentes
criminais.

Durante a busca veicular foram
localizadas e apreendidas várias armas
de fogos, armas brancas, munições de
diversos calibres, rádios comunicadores,
celulares e uma quantia em dinheiro vivo.

Diante dos fatos os suspeitos
receberam voz de prisão e foram
encaminhados até a Delegacia de Polícia
de Ijuí, onde foi lavrado o devido
flagrante por porte ilegal de arma de fogo
com fiança estipulada no valor de R$
1.000,00 para cada um dos indiciados.
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Condenado por homicídio
em Nonoai é preso
em Três de Maio

Um jovem de 22 anos, que estava na condição de foragido da
justiça devido a acusação de um homicídio no município de Nonoai,
foi preso na tarde de quinta-feira, 23, em Três de Maio.

A prisão foi realizada por policiais civis que localizaram o homem
em uma casa no bairro São Francisco. Durante a abordagem, foram
apreendidas 19 buchas de cocaína e um simulacro de revólver.

O homem preso é acusado de ter participado de um assassinato
com disparos de arma de fogo no dia 1º de janeiro deste ano. Após
os trâmites legais na Delegacia de Polícia, o homem foi encaminhado
ao presídio de Santa Rosa.

Fonte: No Ar Notícia

Em ação conjunta, Policia Civil e
Brigada Militar de Horizontina prendem

homem e apreendem cocaína
Próximo ao meio-dia de quarta-feira, 22, agentes

da Delegacia de Polícia Civil de Horizontina juntamente
com policiais militares da Brigada Militar, abordaram
um homem em via pública sobre o qual havia denúncia
de tráfico de entorpecentes, sendo apreendido com ele
quatro buchas de cocaína prontas para a venda.

Diante da informação de que o homem teria mais
droga e dinheiro proveniente do tráfico em casa, o
delegado Rodrigo Bozzetto solicitou ao Poder Judiciário
mandado de busca e apreensão na residência do
indivíduo, sendo cumprido na tarde do mesmo dia e
apreendido mais uma quantidade de drogas do tipo
cocaína e dinheiro em espécie.

Homem é preso em
Doutor Maurício

Cardoso pelo crime
de tráfico de drogas

No início da noite da última sexta-feira, 24, policiais
militares da Brigada Militar, durante patrulhamento na
cidade de Doutor Mauricio Cardoso, abordaram algumas
pessoas em via pública, onde uma delas, após ser
identificada, relatou que estava no local aguardando outra
pessoa que viria efetuar uma entrega de entorpecentes.

Logo em seguida, a guarnição da BM notou a
aproximação de um veículo Fiesta conduzido por um
homem, que ao visualizar os policiais desrespeitou a
ordem de parada e jogou o veículo para cima de um
dos policiais na tentativa de atropelá-lo. O condutor do
automóvel seguiu em fuga do local, sendo perseguido
e localizado. O homem correu para os fundos de um
terreno e dispensou uma caixa contendo dois vidros
com maconha. Ao ser alcançado e preso foi localizado
em um bolso do seu casaco 04 porções (tabletes) de
entorpecente do tipo maconha, pesando 141 gramas.

O homem foi preso em flagrante pelo crime de
tráfico de drogas e conduzido ao HPS para exame
médico e posteriormente levado à DPPA – Delegacia
de Polícia de Pronto Atendimento - de Santa Rosa para
a lavratura do flagrante. O veículo foi recolhido,
juntamente com os objetos e o entorpecente.

Mulher em ônibus de linha com destino a
Santa Rosa é presa com 3 kg de cocaína e crack

No final da tarde da última segunda-feira, 27, por
volta das 18h, a Polícia Rodoviária Federal prendeu
uma traficante que transportava dois quilos de cocaína
e um quilo de crack em um ônibus de linha. A prisão
ocorreu no km 196 da BR 158, em Cruz Alta.

Durante ação de combate à criminalidade, agentes
da PRF abordaram um ônibus que fazia a linha Porto
Alegre – Santa Rosa. Durante a fiscalização das
bagagens, foram localizados dois tabletes de cocaína e
um de crack escondidos na mochila de uma passageira.

A mulher, que tem 22 anos, deveria estar cumprindo
prisão domiciliar. Ela disse aos policiais que levaria a
droga até Santa Rosa. A traficante e a as drogas foram
encaminhadas à polícia judiciária em Cruz Alta.

Quatro homens são presos em Bom Progresso
com grande quantidade de drogas

No último domingo, 26, às 20h50min, a Brigada
Militar, em conjunto com a Polícia Civil, prendeu quatro
homens por tráfico de drogas em Bom Progresso.

As prisões ocorreram após abordagem de dois
veículos vindos da fronteira com a República da
Argentina, na BR 468.

Um veículo táxi foi abordado no km 85, em Bom
Progresso, sendo localizado com os dois ocupantes 65
tijolos de maconha, totalizando 68,270 quilos e R$ 649,00
em moeda corrente.

A outra abordagem ocorreu no trevo de acesso à cidade
de Campo Novo. No veículo estavam dois ocupantes,
responsáveis pela função de batedor do veículo táxi.

Os quatro homens foram presos e encaminhados
para a Delegacia de Polícia e posterior ao Presídio
Estadual de Três Passos.
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Horóscopo
Áries de 21/03 a 20/04 - A sua relação amorosa vive momentos de

intensa união e paixão, é o momento de mostrar as suas necessidades e
aquilo que realmente quer para o futuro. O sentido de liderança está á
flor da pele. Conseguirá atingir todos os seus intentos de forma muito
tranquila. A sua equipe de trabalho poderá catapultá-lo a um lugar de
destaque, fruto do excelente relacionamento com a mesma. Na saúde:
Estará pleno de vitalidade com a sua auto-estima no seu auge.

Touro de 21/04 a 20/05 - Faça um esforço de previsão das
consequências de todas as suas decisões, pois arrisca-se a ferir todos
os que o rodeiam, mesmo que essa não seja a sua intenção. Estão
favorecidos os novos empreendimentos ou negócios por conta própria.
Tudo o que possa trazer novos horizontes na sua vida deverá ser analisado.
Não aja pelo impulso ao tratar de assunto relativos a dinheiro. Na saúde:
As alterações bruscas de temperatura podem debilitá-lo profundamente.

Gêmeos de 21/05 a 20/06 - Encare a sua vida amorosa de uma forma
mais otimista. Existem boas perspectivas para o desenrolar da mesma.
No plano profissional e material: Estará predisposto a agarrar várias tarefas
ao mesmo tempo e a conseguir o pleno controle das mesmas. Este será o
momento certo para adquirir mais conhecimentos tanto para as suas
atividades como para a realização de novos negócios. Na saúde: Não
descuide da sua coluna. Faça os movimentos corretos ao carregar pesos.

Câncer de 21/06 a 21/07 - Os casais que vêm a atravessar algumas
crises, têm um momento ótimo para tentar dialogar e chegar em conjunto
a um bom terreno de entendimento. No plano profissional e material:
Semana extremamente agitada em termos profissionais, sentirá a
adrenalina correr nas veias. Tente gerir as suas energias ao máximo para
não se cansar. Não se disperse e não gaste dinheiro numa intenção
consumista. Na saúde: Cuidado com os nervos. Pare para respirar.

Leão de 22/07 a 22/08 - A tendência que possui para criar situações
de instabilidade na sua relação, apenas para apurar os verdadeiros
sentimentos da pessoa com quem vive os seus dias, só poderá trazer
dissabores. No plano profissional e material: Procure não negociar nem tomar
decisões importantes, pois poderão tentar ludibriá-lo através de falsas
promessas. Faça um esforço para manter a sua saúde financeira, porém
não acredite no dinheiro fácil. Na saúde: Não fume nem beba em demasia.

Virgem de 23/08 a 22/09 - Algumas crises passageiras poderão ocorrer
nos seus relacionamentos fruto do surgimento de novas paixões ou
conquistas. Use e abuse da diplomacia, não tome atitudes radicais. No plano
profissional e material: Vai se sentir habitado por uma certa falta de energia,
a desmotivação tomará conta do seu ser. Crie os seus próprios objetivos,
defina etapas, para que possa instalar algum dinamismo neste campo.
Consulte o seu médico para que o ajude a controlar o seu estado ansioso.

Libra de 23/09 a 22/10 - Se está de coração disponível não tenha
pressa de iniciar uma relação. Dedique-se á família mais chegada e retirará
todo o carinho que necessita para viver. No plano profissional e material:
O ciúme poderá interferir nas suas relações de trabalho. Não dê espaço
a que esse sentimento surja, seja discreto na forma como atua. Não puxe
as atenções sobre os resultados dos seus empreendimentos. Na saúde:
Atravessa um período sujeito a acidentes, recomenda-se prudência.

Escorpião de 23/10 a 21/11 - Dê mais atenção a sua família e esforce-
se para conceder algum tempo extra a alguém que esteja doente ao seu
redor. Se também estiver necessitado de atenção e carinho, esses poderão
ser momentos de grande satisfação pessoal. Muito provavelmente será
empurrado ou convidado para um lugar de chefia. As suas finanças estão
boas, mas evite gastar em coisas supérfluas. Na saúde: Poderão surgir
alguns problemas de pele devido ao excesso de nervosismo.

Sagitário de 22/11 a 21/12 – As suas expectativas poderão sair
frustradas em relação a um conhecimento recente. Diz o ditado antigo
que mais vale só que mal acompanhado. Dedique o seu tempo e carinho
aos seus amigos. Faça uma lista de prioridades a seguir. Seja cauteloso
em qualquer investimento financeiro que faça. Não entregue o ouro ao
bandido, desconfie das boas intenções. Na saúde: Será possuído por um
certo mau estar que se reflete no seu estado anímico.

Capricórnio de 22/12 a 20/01 - Poderá ter um estranho sentimento
de solidão, mesmo se estiver rodeado de muitas pessoas. Não fique parado
à espera que as coisas aconteçam por elas próprias. Pode ser convidado
de forma inesperada a desempenhar tarefas de chefia. Negocie bem e
desde o início imponha as suas condições. Na saúde: Alguns problemas
respiratórios, mas nada de preocupante.

Aquário de 21/01 a 19/02 -.Com uma postura positiva e de diálogo conseguirá
trazer o ser que ama aos seus projetos pessoais e familiares, conferindo-
lhes outra força e consistência. Terá um especial orgulho ao ser reconhecido
pelas suas qualidades profissionais. Chefes ou superiores farão jus aos seus
esforços e poderão fornecer a possibilidade de uma promoção ou novo cargo.
Pleno de energia dispensará cuidados a um familiar necessitado.

Peixes de 20/02 a 20/03 - As suas reações tenderão a ser demasiado
impulsivas e frias. Admita perante quem ama que por vezes também falha.
No trabalho há que saber separar as relações profissionais das pessoais.
Os problemas pessoais deverão ficar em casa de forma a não atrapalhar
o bom desenrolar das suas tarefas. Na saúde: Procure alguém que seja
bom ouvinte e o possa ajudar a ver a realidade.

ALUGA-SE quarto individual para jovem do sexo masculino.
Tratar: 3537-6350 ou 9 9622-5569

VENDE-SE vários terrenos, de dimensões diferentes,
localizados na Av. Terceira Dimensão, loteamento Kommers,
próximo a subestação da RGE, em Horizontina. Valores que
variam de R$ 60 a 75 mil. Tratar diretamente com o proprietário
pelo telefone 9 9614-3876.

VENDE-SE terreno de 525m2 com casa de alvenaria de
110m2, na rua Santo Cristo, 60, bairro Campestre, Horizontina.
Valor R$ 230 mil. Tratar nos telefones: 9 9146-4549 e 9 9629-
9752.

VENDE-SE terreno na Av Assis Brasil, em Horizontina,
medindo 13 metros de largura por 65 metros de comprimento.
Valor a combinar. Tratar com Rafael, no telefone 9 9617-8639.

VENDE-SE terreno localizado na Rua Romualdo Weiss,
bairro São Francisco, próximo ao Colégio Farroupilha, em
Horizontina. Terreno tem 375 m2 de área, sendo a frente de 25
metros. Aceita automóvel. Tratar: 9 9137-9814

Souza Car Auto Center – Balanceamento, geometria,
alinhamento, suspensão e pneus em geral. Av. Dahne de Abreu,
2070 – Horizontina – Telefone: 3537-4976

Ouro Verde, mini mercado e bar. Av. Castelo Branco, 1397
- Bairro Ouro Verde. Fone: 9 9646-7360

TENHO vagas de moradia para alugar. Contato: 3537-6350
ou 9 9622-5569.

Cla$$ificados
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Letícia Gabriela Albring de Oliveira
Advogada

Nova legislação
reconhece para fins

de aposentadoria
o tempo de vínculo

empregatício
entre cônjuges e

companheiros

É muito comum a real idade de um
segurado do INSS ter um vínculo
empregatício em sua carteira de trabalho
assinado por seu cônjuge e/ou companheiro.
Todavia, ao buscar a aposentadoria, ou,
informações sobre o assunto, normalmente
se deparava com a seguinte indagação:
será que esse período irá contar como
tempo de contr ibuição/serviço, para a
aposentadoria?

Até pouco tempo atrás, havia uma grande
discussão jurídica sobre a matéria. Ao passo
que alguns entendiam pela possibilidade do
reconhecimento da qualidade de segurado
empregado e pela contagem do período
como tempo de contribuição (desde que
comprovadas as contr ibuições
previdenciárias), outros (o INSS)
interpretavam de forma contrária, por
entenderem como tentativa de fraude.

No decorrer dos anos, após diversos
debates, muitas teses jurídicas foram
firmadas sobre a temática, seja no âmbito
administrat ivo, seja no âmbito judicial .
Todavia, mesmo com a interpretação
majoritária ter sido favorável ao Segurado,
ainda ocorriam embates. A fim de sanar
qualquer dúvida, no dia 30 de junho de 2020,
por meio do Decreto nº 10.410 (que alterou
o Decreto nº 3.048, de 1999), houve a
regulamentação do tema.

A partir de então, a legislação passou a
prever, de forma expressa, no art. 9º, §27º
do Decreto 3.048, que, “o vínculo
empregatício mantido entre cônjuges ou
companheiros não impede o
reconhecimento da qualidade de segurado
do empregado, excluído o doméstico,
observado o disposto no art. 19-B.”

Signif ica dizer que, desde que
comprovados os recolhimentos das
contr ibuições ao INSS, o vínculo
empregatício entre cônjuges ou
companheiros gera o reconhecimento da
qual idade de segurado empregado e,
consequentemente, da contagem do aludido
período como tempo de contribuição, para
fins de aposentadoria.

Vale ressaltar que a aludida previsão
somente alcança os segurados empregados
– e não os empregados domésticos. Ou
seja, por vedação legal do Decreto
supramencionado, não é considerado
vínculo empregatício o contrato de
empregado doméstico entre cônjuges.

*Percival Puggina - Escritor

Aconteceu!

Pois aconteceu. Numa infeliz combinação
de desacertos, as orientações iniciais
referentes à covid-19 transformaram os
estados sulinos nas grandes vítimas da política
e do jornalismo militante. Este último, ao adotar
a mesma orientação geral em suas ações
desde a proclamação do resultado da eleição
de 2018, apoiou com severidade a irracional
paralisação das atividades. Afinal, se o
presidente, preocupado com a recessão e o
desemprego, era contra a indiscriminada
quarentena nacional, impunha-se fazer soar
cotidianamente contra ele as trombetas de
Jericó da mídia militante.

 Para reforçar a crise, assim que o vírus
chegou ao Brasil, começaram aquelas
reuniões vespertinas com o Dr. Mandetta.
Simpático, falastrão, bom comunicador,
louvado pela mídia e em rota de colisão com o
presidente da República, o ministro da Saúde
era tudo de que o noticiário precisava. O Dr.
Mandetta dizia que era para não usar máscara.
Depois, que era para usar máscara. Seguiam-
se lições sobre distanciamento. Conselhos
eram dados para só procurar o hospital quem
sentisse falta de ar ou febre. Tratamento
precoce parecia fora de qualquer cogitação.
Em seguida, sobreveio o fechamento de
shoppings, escolas, comércio de rua, e uma
lista infinita de atividades sentenciadas à
míngua. Tudo por “quinze dias” que duraram
meses. Se o vírus estava em multiplicação em
São Paulo, no Rio de Janeiro, no Nordeste e
no Norte do país, aqui no Sul nem havia
chegado. Mas a ordem era parar tudo e ai de
quem mostrasse um pouco de bom senso!

O conhecido médico gaúcho Dr. Júlio Pereira
Lima, em recente artigo, afirma a esse respeito:
‘Entre 15/3 e 31/5, os médicos assistiram à
maior epidemia de saúde de nossa história.
Hospitais vazios, UTIs vazias, ambulatórios
despovoados’.

A bem descrita cena, que por circunstâncias
particulares acompanhei de perto, atesta
insensibilidade e irracionalidade. A economia do
Rio Grande do Sul foi gravemente ferida. Se
você considerar que no intervalo de datas
acima os três estados sulinos atrelaram-se
desnecessariamente à quarentena nacional,
não há como não se indignar com o monstruoso
prejuízo causado à sua população, suas
empresas e suas economias. E o fizeram
desnecessariamente, induzidos por políticos e
pelo jornalismo militante. Cirurgias não
emergenciais adiadas, consultas postergadas,
exames cancelados. Moléstias variadas se
expandindo, escondidas de um vírus que não
estava aqui. E uma crise descomunal, que
afetava tanto a lojinha de capa de celular quanto
o grande hospital privado, forçados a
despedirem funcionários por prolongada falta
de demanda.

Agora, chegado o inverno, tempo de
hospitais, emergências e UTIs habitualmente
lotados, o novo coronavírus chegou à região.
E a recomendação, depois de meses com
atividades suspensas, sem qualquer pedido de
desculpas – sem sequer um Oops! Erramos...
– é manter as portas fechadas. E não falar mais
no que ficou para trás.

*Artigo publicado no blog do autor
http://www.puggina.org em 26.07.2020

Jerônimo Goergen
deputado federal

Corrupção, a nossa
eterna pandemia

Não é possível se conformar com as
sucessivas operações da Polícia Federal e do
Ministério Público, que revelaram uma série
de esquemas criminosos na área da saúde.
Em vários estados e municípios, a história se
repete em meio à desesperança da
população. Sobrepreço e superfaturamento na
compra de equipamentos de proteção
individual, respiradores e na construção de
hospitais de campanha.

Diante dessa escalada criminosa de maus
empresários e agentes públicos, apresentei
dois projetos para enquadrar seus autores na
legislação do crime hediondo, com penas de
até 30 anos de cadeia. Se nossa legislação
permitisse, essa penalidade poderia ser ainda
maior e mais rígida. Mas temos que trabalhar
com as diretrizes do nosso Código Penal.

Da última vez que escrevi sobre o assunto,
o Brasil se aproximava dos 50 mil óbitos pela
Covid-19. Isso foi no dia 22 de junho. Pouco
mais de um mês depois já contabilizamos
quase 100 mil mortos. Muitos deles poderiam
ser salvos não fossem as caixas, as malas e
as sacolas de dinheiro roubadas da saúde de
todos os brasileiros. Aqui, cabe uma cobrança
muito contundente ao Congresso Nacional.
Câmara dos Deputados e Senado Federal
assistem de braços cruzados ao avanço da
nossa eterna pandemia: a corrupção. Já
votamos e aprovamos uma série de medidas
de apoio à população e à economia como um
todo, mas nesse ponto há uma omissão
inexplicável. Que façamos uma compilação
das propostas em tramitação, aquelas que
versam sobre o aumento das penalidades
para estas práticas abomináveis, e as
coloquemos para votar urgentemente.

Há poucos dias aprovamos o novo Fundeb,
garantindo a aplicação progressiva de
percentuais importantes para a educação.
Uma semana depois, os órgãos de
investigação batem à porta do governador do
Piauí e sua esposa por conta de um esquema
envolvendo o desvio de R$ 50 milhões do
transporte escolar. A educação é mais uma
área que sangra. Ou seja, se a sociedade não
reagir, estaremos condenando nosso povo à
morte e à ignorância.
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Auditoria que definirá
retirada da vacinação
contra aftosa no RS
ocorrerá em agosto
A Secretaria da Agricultura, Pecuária

e Desenvolvimento Rural já tem data
definida para receber auditores do
Ministério da Agricultura, Pecuária e
Abastecimento: 4 e 5 de agosto. Neste
período, o ministério avaliará o
cumprimento dos 18 apontamentos
levantados durante a auditoria realizada
no ano passado para que o Rio Grande
do Sul consiga o status de zona livre de
febre aftosa sem vacinação.

As principais ações realizadas nos
últimos meses para a conquista da
retirada da vacinação foram apresen-
tadas pelo secretário Covatti Filho
durante reunião virtual da Comissão de
Agricultura da Assembleia Legislativa,
realizada nesta segunda-feira (27).

“Das 18 recomendações do
ministério, faltam atender apenas duas,
que já estão em fase final de
cumprimento. A montadora vencedora
da licitação de 72 veículos para o Estado
já está enviando o cronograma de
entrega, e o pregão para contratação de
150 auxiliares administrativos deve
começar a receber propostas a partir de
4 de agosto. Então, mesmo que a
auditoria acontecesse hoje, seríamos
bem avaliados porque o ministério vai
comprovar que o governo estadual fez
todos os movimentos necessários para
a conquista da retirada da vacinação
contra a aftosa”, detalhou Covatti Filho.

O auditor Gilson Renato Evangelista

de Souza contou que, no início de julho,
o ministério realizou uma pré-avaliação
da secretaria. “Verificamos que os 18
itens estão com andamento bastante
adequado e em fase final de atendimento.
A auditoria de agosto vai averiguar o
andamento das metas, considerando o
pleito para evolução de status sanitário
junto à Organização Mundial de Saúde
Animal (OIE)”, completou.

O presidente do Fundo de Desen-
volvimento e Defesa do Saneamento
Animal (Fundesa), Rogério Kerber,
ressaltou as vantagens que a retirada da
vacinação contra a febre aftosa trará
para os produtores rurais do Estado.
“Canadá já começa a sinalizar nego-
ciação de carne bovina com o Brasil, e
quem sabe o Rio Grande do Sul poderá
se sentar à mesa e negociar com este
importante mercado e outros mais. Será
uma nova perspectiva para todo o
Estado”, destacou.

Conduzida pelo presidente da
Assembleia, deputado Ernani Polo, a
reunião contou com a presença do
presidente da Comissão de Agricultura,
deputado Adolfo Brito, do presidente
da Frente Parlamentar em Defesa da
Agropecuária Gaúcha, deputado
Edson Brum, dos deputados Silvana
Covatti, Zé Nunes e Sérgio Turra, e
de representantes da Farsul, Fetag,
Famurs e demais entidades do setor
produtivo.

Tucunduva: Assinada a
ordem de início da construção

da nova sede do CRAS

O prefeito de Tucunduva, Marcelo
Burin, assinou na última semana a ordem
de início dos trabalhos de construção da
nova sede do CRAS Vida Nova, que
ficará localizado no pátio (terreno) da
prefeitura.

Estiveram presentes no ato o vice-
prefeito Fabrizio Gazzola, o secretário de
Obras Jorge Salgadinho, o assessor de
Planejamento Jean Zorzi, e os

representantes da empresa VB
Engenharia, responsável pela Obra.

No total serão investidos o valor de
R$ 377.295,87, oriundos do Ministério da
Cidadania, através de emenda
parlamentar do deputado Federal Osmar
Terra, tendo como contrapartida do
munícipio R$ 57.867,87.

A empresa VB Engenharia irá iniciar
o trabalho na próxima semana.
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Autoridades estaduais já analisam
protocolo de retomada do futsal

A direção da Liga Gaúcha de Futsal reuniu-se na
última semana com o secretário estadual do Esporte e
Lazer, Francisco Vargas, para discutir e ajustar detalhes
da proposta de protocolo sanitário para a retomada do
futsal no Rio Grande do Sul. O documento havia sido
encaminhado ao secretário e agora passará por
avaliação pelo gabinete de crise do governo estadual,
para que os critérios técnicos sejam adequados. A
expectativa é de que no começo da próxima semana já
se tenha uma resposta das autoridades estaduais. 

“Mais uma vez, fomos muito bem recebidos pelo
secretário e há muito boa vontade para conseguirmos
cumprir o nosso objetivo de iniciar as competições, com
toda a segurança necessária, no final de agosto. Foi
uma oportunidade para reforçarmos que esta não é só
uma luta do futsal profissional ou competitivo. Temos
todo um setor de praticantes do futsal, de escolinhas
de formação, que estão passando por dificuldades neste
momento de pandemia”, diz o presidente da Liga,
Nelson Bavier.

Durante o encontro
foi mais uma vez
reforçada a necessi-
dade de que, para a
liberação das atividades
do futsal, é necessário
que as autoridades mu-
nicipais também parti-
cipem deste processo.

“O ideal é que os
clubes mantenham este
empenho em suas loca-
lidades para encami-
nharmos também docu-
mentos com as avalia-
ções das prefeituras
para as autoridades
estaduais. É um
movimento conjunto”,
aponta Bavier.

- É compromisso dos clubes a testagem frequente
de todos os seus integrantes e garantir as medidas de
segurança sanitária nos deslocamentos, além de
providenciar, junto às autoridades locais, as liberações
dos seus espaços de treinamento e jogos.

- A retomada será dividida em três etapas:
treinamentos físicos e técnicos; treinamentos técnicos
e táticos, com contato; jogos. Cada uma delas,
respeitando medidas de segurança sanitária, que
incluem as testagens, aferição de temperatura corporal
de todos que ingressarem nos ambientes do clube e a
garantia de que todos os atletas cheguem aos locais já
fardados (para treinos e jogos).

- Será aplicada testagem sorológica rápida em todos
os jogos, sendo isolado o atleta que apresentar resultado
positivo, pelo período de 15 dias.

- As partidas terão portões fechados.
- Nos jogos, cada delegação terá no máximo 17

integrantes (14 atletas + 3 staff) e o ginásio terá, no
máximo, 47 pessoas. Só ingressarão o ginásio os que
aferirem temperatura corporal abaixo de 37,5º C.

- É recomendado o deslocamento de delegações
nos dias dos jogos. Se houver necessidade de
hospedagem, devem ser em quartos individuais ou, no
máximo, duplos.

Algumas propostas do protocolo

(após a análise das autoridades, ainda

poderá haver adaptações):
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Estagiários se destacam por questionar
padrões e ajudam a buscar soluções ágeis

Estágios em áreas afins com a formação são
excelentes maneiras dos estudantes vivenciarem as
rotinas do mundo do trabalho, além de possibilitar o
desenvolvimento do networking com profissionais
mais experientes que podem ensinar e ser referência
para a sua carreira.

A FAHOR é reconhecida pela proximidade e
convivência com o mundo do trabalho, sendo que as
mais de 200 empresas parceiras e conveniadas nas
relações de longos anos permitem que seus
estudantes iniciem essas experiências profissionais
desde o 1º semestre.

Muitas pessoas que desejam o nível superior se
preocupam quanto às oportunidades no mercado de
trabalho, especialmente quando a faixa etária passa
dos 30 anos. A FAHOR tem incentivado nos últimos
anos o ingresso de pessoas mais maduras no nível
superior,  considerando a ampliação das
oportunidades para este segmento, com as
transformações da cultura organizacional nas
empresas, cada vez mais abertas e diversificadas,
assim como demais setores da sociedade.

A gerente de Recursos Humanos da John Deere
– Unidade de Horizontina, Carmen Frank, comenta
sobre as experiências de receber estagiários na
empresa que é referência mundial no setor
metalomecânico no agro. “Os estagiários costumam
questionar mais os padrões existentes e nos ajudam
a buscar soluções eficazes e ágeis. Isto mostra o
quão importante é a proximidade da Faculdade com
o mercado de trabalho e da realidade das empresas
que buscam por soluções cada vez mais inovadoras”,
diz Carmen.

Para quem tem dúvidas sobre a rotina de um
estagiário, Carmen explica que alguns já foram
aprendizes anteriormente, mas outros nunca
trabalharam em uma indústria e por isso o foco nos
primeiros dias é na segurança. “Todos os nossos
estagiários participam de uma sessão de integração para
novos funcionários bastante focada em segurança, nos
benefícios, em conhecer melhor a história da John
Deere e visitam a fábrica”, comenta a gestora.

Sobre as oportunidades para o público que passou
dos 30, Carmen reafirma o compromisso da empresa
em valorizar a diversidade. “Estamos cientes do
valor de unir ideias diferentes numa cultura que
reflete o nosso mercado global, amplia as nossas
oportunidades de negócio e, desta forma, buscamos
os melhores talentos independente de etnia, raça,
religião, gênero ou gerações. Já tivemos estagiários
que estavam cursando a segunda graduação com
mais de 30 anos de idade e, sendo uma empresa que
valoriza a diversidade, estamos abertos a todos os
candidatos interessados e que se identificam com os
valores da John Deere”, afirma.

Como se preparar para uma seleção?
Para quem está se candidatando a uma vaga de

estágio, a gestora de RH da John Deere, unidade
Horizontina, compartilha algumas dicas para esse
processo. “Destacamos que por ser de origem

americana, o idioma inglês é essencial.
Conhecimentos em Excel, Power BI e sistemas de
engenharia podem ser considerados diferenciais no
processo seletivo, bem como as chamadas soft skills
desse mundo VUCA (volátil, incerto, complexo e
ambíguo), com grande capacidade de adaptação”,
compartilha Carmen.

Com essas dicas e orientações não restam dúvidas
de que o esforço e dedicação no processo seletivo
de estágios valem a pena para a carreira profissional.
Quem quiser acompanhar as vagas disponíveis na
John Deere basta acessar o site: https://
www.deere.com.br/pt/a-nossa-empresa/carreiras-
na-john-deere/


